

**SPD Fraktion
Bezirksausschuss 15**

Trudering-Riem

**BA- Geschäftsstelle
Friedenstr. 40
81660 München
bag-ost.dir@muenchen.de**



Antrag

Der Stadtrat der Landeshauptstadt München wird aufgefordert, seinen Beschluss Nr. 14-20 / V 04539 zu ergänzen. Der Beschluss sagt aus, dass die städtischen Kindertageseinrichtungen/Bildungseinrichtungen mit einem Breitbandanschluss/Glasfaseranschluss ausgestattet werden. Mit diesem Beschluss schafft der Stadtrat Bildungseinrichtungen 2. Klasse. Dies ist in einer Zeit, in der das Internet für die Zukunft unerlässlich ist, unverständlich, diskriminierend und anachronistisch. Wir erwarten die Behandlung im Stadtrat der LH München und keine Antwort der Verwaltung mit dem Satz „betrifft ein laufendes Geschäft...“

Begründung

Nachdem die LH München nicht in der Lage ist ,den Eltern in München bzw. unserem Stadtbezirk die gesetzlich vorgeschriebenen Anzahl von Kindergartenplätzen zur Verfügung zu stellen, hat sie die Münchner Förderformel eingeführt und übernimmt somit damit auch teilweise den Sachaufwand von freien Trägern und Eigeninitiativen, wenn auch unter den Begriff „Münchner Förderformel“. Ohne diese Einrichtungen könnte der derzeitige Versorgungsgrad nicht erreicht werden.

Daher wird der Stadtrat der LH München aufgefordert den

Fraktion

**Fraktionssprecherin:
Maren Salzmänn-Brünjes**
Mädelegabelstr. 29
81825 München
p.T. 430 06 39
salzmänn-bruenjes@gmx.de

**Stellv. BA-Vorsitzende und
Sprecherin UA Allgemein**
Susan Beer
SusanBeer@gmx.net

Michael Welzel
Sprecher: UA Umwelt
info@welzel-pr.de

Stellv. Jugendbeauftragte
Henriette Baiter
henriettebaiter@yahoo.de

Dr. Gerhard Fuchs
gerhard_fuchs@kabelmail.de

Jürgen Heidegger
juergen.heidegger@t-online.de

Barbara Herbst
barbara.herbst@t-online.de

Ljiljana Aschl

18.04.2018

Einrichtungen, die mit der Münchner Förderformel ausgestattet sind, ebenfalls mit einem Breitbandanschluss / Glasfaseranschluss zu Lasten der LH München auszustatten und die laufenden Betriebskosten mit einzupreisen und seinen Beschluss Nr. 14-20 / V 04539 zu ändern.

Außerdem sollte die LH München den weiteren freien Trägern die Möglichkeit geben auf dem „Ticket“ der Stadt, sich auf eigene Kosten ebenfalls mit einem entsprechenden Internetanschluss zu versehen, da sie ebenfalls Aufgaben, die die LH München übernehmen.

Initiative

Maren Salzmann-Brünjes